

„Aushängeschild fürs Dorf“

Überzeugende Auftritte, ein toller Dirigent und konstante Mitgliederzahlen: Der „Sängerbund“ Legelshurst hatte auf seiner Hauptversammlung viel Positives zu verkünden.

VON RICHARD LUX

Willstätt-Legelshurst. Als großer und familiärer Verein versteht sich der „Sängerbund“ Legelshurst. Auch bei der jüngsten Hauptversammlung im voll besetzten Schützenhaus, der 164. der Vereinsgeschichte, herrschte Harmonie und gute Stimmung.

Das lag auch an den erfreulichen Berichten. Vorstandssprecherin Martina Schmidt bilanzierte das vergangene Vereinsjahr mit überzeugenden Auftritten des Chors, einem tollen Dirigenten und konstanten Mitgliederzahlen und dokumentierte dies zusammen mit Sabine Rosewich auch mit Bildern. Sie erinnerten unter anderem an das tolle Jahreskonzert Anfang November und an das positive Echo bei den auswärtigen Auftritten. Auch diverse interne Feiern wie der Waldspeck oder die Wanderungen stärkten das harmonische Miteinander.

Finanziell steht der Verein laut Finanzvorstand Steffen Bayer auf solidem Fundament. Gegen den Vorschlag des Kasiers, auch 2024 auf eine Umlage der aktiven Mitglieder zu verzichten, gab es keine Einwände.

Ideen für drei Jahre

Geradezu ins Schwärmen über seine Sänger geriet Dirigent Udo Wendle. Seit dem 10. Januar 1990 gibt er jetzt den Ton beim „Sängerbund“ vor. Er deutete zwar an, dass er sich allmählich auf die Zielgerade in Legelshurst zubewegt, aber er habe noch Ideen für mindestens drei Jahre im Kopf – eine Nachricht, die mit viel Beifall aufgenommen wurde. Mit dem Dirigenten, dem engagierten Vorstand, motivierten



Ehrungen und Verabschiedung beim „Sängerbund“ Legelshurst (von links): Martina Schmidt (Vorstand), Martina Müller, Gerd Schmidt, Myriam Schmidt, Tanja Bayer und vom Vorstand Sabine Rosewich.

Foto: Richard Lux

Sängern und dem immer zahlreichen Publikum sei der „Sängerbund“ „ein Aushängeschild für unser Dorf“, meinte denn auch Ortsvorsteher-Stellvertreter Hans Stahl.

Im Rahmen der Versammlung wurden auch langjährige Mitglieder geehrt. Für 50 Jahre fördernde Mitgliedschaft bedankt sich der „Sängerbund“ bei Linda Lusch. Seit 25 Jahren sind Patrick Bosch, Christel und Klaus Bühler, Willi

Flaig, Hans-Dieter Hennig, Carola Jäger, Martina Müller und Nathalie Schäfer im Verein. Für 10 Jahre aktive Mitgliedschaft wurde Myriam Schmidt ausgezeichnet. Den Beifall aus der Versammlung durfte sie zusammen mit Papa Gerd Schmidt entgegennehmen, der stolze 40 Jahre im Chor mitmischte.

Tanja Bayer wurde aus dem Vorstandsteam verabschiedet.

VEREINSINFO

„Sängerbund“ Legelshurst

- **Geegründet:** 1859
- **Mitglieder:** 206, davon 51 Aktive (36 Frauen und 15 Männer)
- **Vorsitzende:** Steffen Bayer, Oda Mayer, Sabine Rosewich und Martina Schmidt

 www.saengerbund-legalshurst.de

 info@saengerbund-legalshurst.de